
中総体を終えて

市中総体が終わりました。大会に参加した皆さん，応援してくれてた皆さんお疲れ様で

した。そして，三日間応援や送迎などをしていただいた保護者の皆様，大変ありがとうご

ざいました。厚く感謝申し上げます。

残念ながらすべての生徒の活動を見ることができませんでしたが，各部からの報告や写

真などから，生徒の皆さんが真剣に，そして精一杯の力を発揮している姿を見聞きし，と

てもうれしく思いました。中総体壮行式でお話しした 「清々しく戦い，清々しく応援し，

」 ， 。てください との願いをしっかりと達成している姿に 生出中生の心意気を感じています

これからまた新たな目標に向かって頑張っていってほしいと思います。


